
Frau Bonkowske berichtet über die überaus positiven Erfahrungen im 
Zusammenhang mit der Einführung der jahrgangsgemischten Eingangsstufe an der 
VGS Sillenstede. Die Arbeit in den Schulklassen, welche von Respekt, gegenseitiger 
Hilfestellung und Akzeptanz sowie von großer Selbstständigkeit geprägt ist, wurde 
von allen Beteiligten als voller Erfolg gewertet, so dass die anfänglich seitens der 
Kritiker des Schulversuches befürchteten nachteiligen Auswirkungen - wie z. B. die 
dauerhafte Über- oder Unterforderung von lernschwachen bzw. -starken 
SchülerInnen - vollständig ausgeblieben sind. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis und dankt dem Team der Schule, 
dass sie trotzt aller Widerstände mit großer Überzeugung an der Durchführung des 
Schulversuches festgehalten haben. 
 


